

SALOU DIARI DE TARRAGONA
Dedicatoria 10 d' octubre
al Esperanto

El Ayuntamiento de Salou destacó ayer una placa en recuerdo de la 16 Semana Internacional de Esperanto de la Cultura y del Turismo, que finaliza mañana en la capital de la Costa Daurada. Este homenaje se celebró en la calle Esperanto, muy cerca de la plaza Venus. Contó con la presencia del alcalde Antoni Banyeres, del concejal de Coordinació Institucional, Salvador Pellicé y el de Cultura, Paco Gaya. El presidente de Barcelona Esperanto Centro, Salvador Aragai, fue el representante de las decenas de ponientes de esta Semana Internacional.



Los políticos locales y los participantes de la Semana Internacional de Esperanto y el Turismo se hicieron la foto de familia. FOTO: AJ SALOU

Diari de Tarragona, viernes 10 de octubre de 2008.